
Dylan Gleeson

Baseball



Crédit photo : @Laurent Besnehard

Né(e) le 16/01/1995

Club : Huskies de Rouen

Palmarès :

Champion de France Elite 2012, 2013, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019

Objectif(s) sportif(s) :

Consolider sa place de titulaire au poste de catcheur en équipe de France. La qualification à la Coupe du Monde (World Baseball Classic). Continuer de rayonner sur le territoire national et européen avec les Huskies de Rouen.



[RETOUR](#)

Le rêve américain

Né à Saint-Lô, Dylan Gleeson apprend le baseball au sein des clubs manchois et notamment avec les Magic Wolves de Moyon. « Je suis né de l'union d'un père canadien et d'une mère française. Mon père est un ancien joueur pro, il m'a transmis cette passion pour les sports américains. J'ai fait du football américain, du hockey avant de tomber amoureux du baseball. » Il rejoint le Pôle France de Baseball de Rouen en 2010 et l'équipe des Huskies de Rouen en 2012, à 17 ans.

« Avec ma double casquette de coach et de joueur, j'ai l'ambition de transmettre ma passion aux joueurs normands et de les entraîner au haut niveau. »



Il enchaîne ensuite les victoires jusqu'à décrocher une place de titulaire au sein de l'Équipe de France chez les U18, en position de receveur (catcher, en anglais). Champion de France Elite 2016, plusieurs fois vainqueur du Challenge de France, il remporte même la Coupe d'Europe CEB 2016. Dylan est considéré comme un « athlète sérieux, travailleur et un excellent coéquipier », ce qui explique sa présence continue en Équipe de France, avec laquelle il espère atteindre une nouvelle fois le World Baseball Classic. Dylan met ses qualités au service de ses fonctions de coach, dans lesquelles il réussit tout autant : il a emmené l'équipe féminine de Rouen sur la plus haute marche du podium du Championnat d'Europe Senior.

Situation professionnelle

Entraîneur sportif au Pôle Espoir Baseball de Rouen, préparateur physique pour la société Train Smart et formateur et évaluateur en BPJEPS

